

ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO**Presidenta:**

Dña. Pilar Cortés Bureta

Vocales del Grupo Mpal. P.S.O.E.:

D. Óscar Ruiz García

Dña. María Pilar García Ruiz

D. Rafael Cañadilla Hornero

Vocales del Grupo Mpal. Partido Popular:

D. José Luis López Carreras

D. Raúl Izcara Gimeno

D. Leoncio Portero Gil

Dña. Cristina Pelegrín Cebollada

Vocal del Grupo Mpal. VOX:

D. Antonio Ruiz Olmedo

Representantes de las AA.VV.:

D. Jesús Picazo Segura - AVV. Las Estrellas.

D. Lorenzo Barderas - A.VV. Oliver-Centenario.

D. Jorge Navarro Gimeno y D. José Gracia Beltrán - A.VV. Aldebarán.

D. Carlos Cebollada - A.VV. Hispanidad.

Secretaria:

Dña. Amparo Gómez Leonor

En la Ciudad de Zaragoza, a las 18:30 horas del día 18 de marzo de 2025, se celebra el Pleno Ordinario presencial de la Junta Municipal Oliver-Valdefierro del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de actos del Centro Cívico de Oliver, situado en la calle Antonio Leyva 87, bajo la presidencia de Dña. Pilar Cortés Bureta, Presidenta de la Junta, con asistencia de los vocales y representantes de asociaciones del distrito, al margen reseñados, actuando como secretaria D.ª Amparo Gómez Leonor.

Excusan su asistencia el vocal del PSOE D. Paulino Martínez López y el vocal del Partido Popular D. Mariano Oсталé Lobera.

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y resolver sobre los asuntos que comprende el orden del día, y que son los siguientes:

1º Aprobación, si procede, del acta del pleno anterior.

No habiendo por parte de los presentes ninguna objeción queda aprobada el acta del pleno ordinario celebrado el día 18-12-2024.

2º Cuestiones de seguridad ciudadana y de orden público que requieren intervención policial.

Toma la palabra el representante de la Policía Nacional, que interviene en relación a los siguientes asuntos que cabe destacar desde el último pleno celebrado en febrero.

- Pide colaboración e involucración de los ciudadanos con el fin de la seguridad, facilitando información.
- Ser conscientes de nuestra propia seguridad. Si bien hay delitos graves, las tipologías que últimamente se detectan son las estafas vía teléfono con pseudocompañías de luz o gas. También con ofertas muy por debajo de mercado en las que caen los jóvenes.

Un vecino de Antonio Leyva 33 trae el mandato de su comunidad para agradecer las actuaciones de Policía Judicial en los robos a trasteros.

El margen de eficacia es un 40 % pero ojalá se pudieran resolver todos.

Antonio Olmedo del Grupo Vox agradece la incautación en Valdefierro.

Pedro Cascas, de la Asociación Corredor Verde Valdefierro, agradecer a Policía Nacional y Local su presencia con las rondas presenciales preventivas de delito.

Toma la palabra el representante de la Policía Local.

- Reseñar el tema de la sustracción de los registros de alcantarillas en la Calle Luis de la Torre Esteban.
- Ahora hay dos patrullas interviniendo una ocupación en el barrio.
- La queja recurrente de los vehículos de movilidad personal (VMP). En Zaragoza, 7-8 de cada 10 vehículos que se dan a la fuga son VMP por su facilidad de circulación y de no ser identificados. Últimamente han ocasionado algún incidente de grave transcendencia.
- Tenemos una patrulla fija y controles, por parte de la Unidad de Apoyo Operativo, de vehículos y consumo de drogas.
- Seguimos atendiendo las quejas de la web del Ayuntamiento como las que nos llegan en los plenos.

Lorenzo, AAVV Oliver Centenario. Solicita la presentación (ya requerida anteriormente al subinspector de Policía Local), del número de denuncias de circulación a VMP y bicicletas por la acera en el barrio.

- En las últimas semanas han habido dos denuncias.

Lorenzo insiste en que hay patrullas que pasan de largo con la circulación de estos vehículos por la acera. La queja de los vecinos es continua porque es una población mayor con dificultad de movimiento. Quiere saber si sigue operativo el coche de 24 h operativo en barrio Oliver.

Policía Local afirma que si algún operativo se queda sin asignar nunca es Oliver. Por la noche trabajan Unidad de Apoyo Operativo Y Unidad de Seguridad Nocturna. Algunos vehículos sin distintivos.

Lorenzo solicita a la Concejal-Presidenta que convoque a un Pleno al Intendente de los UAPO.

Un vecino de Valdefierro se queja de problemas de jóvenes de 12 a 17 años en los parques con robos de móviles y algunas otras cosas. Suelen venir de fuera.

Policía resalta la dificultad del parque de la Calle Hydra por accesos y escondites.

La Concejal-Presidenta agradece su trabajo y participación en el pleno en nombre de toda la Junta.

3º Inscripción en el Censo Municipal de Entidades Ciudadanas.

- ASOCIACIÓN CULTURAL Y HUMANITARIA SHANINDA CON AFRICA (SHACOA).
- ASOCIACIÓN CULTURAL RECREATIVA OLIVER.
- ASOCIACIÓN PARA EL BIENESTAR INTEGRAL SENIOR (ABIS).
- ASOCIACIÓN EDUCACIÓN PARA LA PAZ, ARAGÓN.

Se les da la bienvenida tras cumplir los requisitos legalmente establecidos para su inscripción en el Censo y en la Junta Municipal.

4º Reconocimiento de las Comisiones de Fiestas de Valdefierro y Oliver.

Reconocer a la ASOCIACIÓN CULTURAL RECREATIVA OLIVER como Comisión de Fiestas de Oliver y a la ASOCIACIÓN "COMISIÓN DE FIESTAS DEL BARRIO DE VALDEFIERRO" como comisión de Fiestas de Valdefierro. Recordar que estos reconocimientos se hacen anualmente y dar cuenta en el Pleno.

5º Dar cuenta de resoluciones.

Toma la palabra la Concejal-Presidenta, que pasa a dar cuenta de las resoluciones aprobadas por esta Junta Municipal desde el último pleno celebrado el pasado día 18 de diciembre de 2024, y que son las siguientes:

- Reserva de espacio Obras:
 - Venus
 - Dalia
 - Mercurio
 - Noticiero
- Prórrogas reserva minusválidos en:
 - Mosén Vicente Bardaviú
 - Teide
- Utilización de espacios:
 - AMPA Jerónimo Blancas para Carnaval.

6º Dar cuenta de Entradas y Salidas.

Toma la palabra la Concejal-Presidenta, que pasa a dar cuenta de las entradas de esta Junta Municipal desde el último pleno celebrado el pasado día 18 de diciembre de 2024, y que son las siguientes:

- Propuesta Centro Cívico Valdefierro:
 - Renovación del suelo escénico de las gradas.
 - Insonorización puerta emergencia de la calle desde salón de actos.
- Solicitud Centro Cívico Oliver - puertas automáticas para la entrada al centro.

- AAVV Hispanidad Solicitud recorrido 38 siguiere pasando por Ntra Sra de los Ángeles y Jarque del Moncayo.
- Retirar contenedor de aceite junto al Centro Comunitario. Se hizo solicitud de retirada. Acudieron Policía Local y se informó a Limpieza Pública y a una empresa para retirar contenido. Se retiraron 50 l de aceite y quedaron 50 l de agua. Se pidió presupuesto para retirar el contenido.
- Parroquia Ntra. Sra. de Lourdes para utilizar el pabellón de Valdefierro para el Festival de Jota.
- Regularización de los huertos urbanos de jubilados de Oliver. En este momento están siendo gestionados por Parques y Jardines. La intención es seguir avanzando porque son los únicos huertos de la ciudad que quedan por regularizar. Les hemos pedido toda la información para poder reunirnos y decidir entre todos la forma de proceder ya que en cada barrio se ha hecho de una forma.
- Actuación en calle Hispanidad, pero el Ayto ha confirmado que es una calle particular y que no tiene capacidad para actuar en ella.
- Escrito de AAVV Oliver Aragón y Asociación Coordinadora del Parque Oliver con puntos que no están bien cuidados y que requieren más atención.
- Un vecino particular solicita limpieza de andador cercano al Colegio Público Hispanidad.
- Asociación Las Estrellas de vecinos y vecinas de Valdefierro que comentamos luego porque ha entrado hoy y no ha dado tiempo a verlo.
- Colegio Jerónimo Blancas Valdefierro:
 - terminar y acondicionar pasadizo acristalado de de infantil a primaria
 - maleza y ratas en descampado anexo al patio infantil.
- Diferentes peticiones de entradas. de cabezudos de la Junta.

Respecto a las salidas:

- Las peticiones de los dos Centros Cívicos a los servicios pertinentes.
- Las peticiones de Jerónimo Blancas han sido atendidas tanto por personal del Ayuntamiento como de la DGA, tanto acristalamiento como el resto de ventanas del centro. También

informé a Salud Pública y van a enviar una patrulla para inspeccionar porque en el año 2024 se había hecho una campaña de desratización en un terreno anexo.

- Revisión de daños y suciedad y valoración de reparaciones de Lagos de Coronas 60 y la misma urbanización en Antonio Leyva, al Servicio de Conservación de Infraestructuras.
- Diferentes peticiones de salidas de cabezudos de la Junta.

7º Presupuesto

Toma la palabra la Concejal-Presidenta.

Ya se aprobó el presupuesto y al distrito le corresponden 59128 € más la dotación de subvenciones previstas en:

- Comisiones de Fiestas: 8297 €
- Asociaciones de Vecinos: 10360 €
- AMPAS: 6988 €
- Entidades Ciudadanas: 7792 €

Además, en Oliver contamos con la dotación del PIBO.

También en los próximos días espero que se puedan resolver las solicitudes de ayudas a la Junta Municipal que se deciden desde la Presidencia. Las peticiones ascienden a 52000 €. Se va a intentar dar lo máximo a todos, pero hay que tener remanente para la Junta y para los imprevistos.

8º Oficina de Atención al Consumidor

Se ha solicitado al Centro Cívico si estaríamos interesados en que hubiese dentro una Oficina de Atención al Consumidor. Lo hemos considerado positivo para el distrito y entendimos que con martes y jueves por la mañana y miércoles por la tarde podría servir. Se ha comunicado la solicitud al Ayuntamiento y nos dirán cuando se repartan.

9º Mociones de VOX

Toma la palabra D. Antonio Ruiz Olmedo, vocal-portavoz de VOX en esta Junta Municipal, para exponer sus mociones:

- 1ª Desde finales del año 2024 hemos observado un cambio en el funcionamiento de la Junta Municipal Oliver-Valdefierro, que se refleja en:

1. La desaparición de las comunicaciones oficiales a los vocales vía correo electrónico.
2. Erratas o fallos en la convocatoria del último pleno que hacen que los interesados no puedan asistir.
3. Falta de redacción de algunas actas.
4. Pérdida de registros de documentación.

¿Cuáles son los motivos que justifican este funcionamiento anómalo y en el caso de que se deba a deficiencias materiales, técnicas o laborales, qué medidas se están tomando para subsanarlas?

La Concejal-Presidenta responde que no es una moción como tal y da la palabra a los vocales.

Comienza Óscar (Portavoz sustituto del PSOE) diciendo que no es una moción y que es algo que debe responder la presidenta.

El vocal-portavoz de VOX dice que presentó dos mociones y dos preguntas y que se han registrado como cuatro mociones.

José Luis (vicepresidente de la Junta y vocal del PP) le responde que desde cuándo no hay comunicaciones oficiales. La deferencia que tiene la presidenta fue el grupo para informar y convocar de forma regular para poder tratar temas que afectan al barrio. El otro problema es que en ausencia del oficial, Jorge, se están teniendo problemas de localización y realización de documentos. Las formas no fueron las más adecuadas desde ti hacia los funcionarios de la Junta por un tono elevado de voz, y deberías disculparte ya que ellos solo están haciendo su trabajo de la mejor manera posible.

La Concejal-Presidenta dice que hubo errores en convocatoria y que ya se pidieron disculpas por ello en el Pleno y que la gente disculpó el hecho. No se han perdido registros porque se han hecho después. Hemos pedido una persona más que van a conceder, aunque no saben cuándo, y esperando a que vuelva nuestro jefe de negociado porque no se sustituye su falta.

Sigue hablando la Concejal-Presidenta

2ª Limpieza en la Calle Emilio Laguna Azorín

1. El día 24 lunes, después de hablar con ADUNARE y el Centro Sociolaboral, hemos quedado con ellos para que limpien las cuatro esquinas de la rotonda.

Ahora la Concejal-Presidenta da paso a las dos mociones de VOX tras haber aclarado que lo otro eran meras preguntas:

- 1ª En la calle Antonio Leyva se observa que un gran número de los bolardos de plástico que se colocaron en la calzada se encuentran deteriorados o desaparecidos, por lo que las funciones de seguridad vial y control de tráfico están comprometidas.

El vocal del Grupo Municipal Vox insta a la Presidenta de la Junta a que traslade a la Concejalía de Movilidad la necesidad de efectuar la revisión, mantenimiento o sustitución de los bolardos de plástico.

La Concejal-Presidenta dice que Óscar (portavoz del PSOE) no tiene intención de intervenir y pasa el turno a José Luis (vicepresidente de la Junta y vocal del PP) afirma que ya se ha hablado con las áreas encargadas del tema. Los bolardos son arrancados por los vecinos y cuestan 300 €. Se está dejando la calzada rasante quitando lo restante de los bolardos arrancados. La Concejal-Presidenta confirma lo que ha dicho que José Luis y añade que se van a reponer ocho, pese al riesgo, porque de momento no hay otra alternativa.

Se habla de votar la moción o retirarla, y el vocal del Grupo Municipal VOX dice que la retira porque se van a sustituir los bolardos.

- 2ª En la calle Alfredo Nobel a la altura del nº 7 hay un estrechamiento de la acera que no permite el paso simultáneo de dos peatones en condiciones de seguridad. Tiene además dos postes de farolas y es un tramo que registra bastante tráfico de vehículos y tránsito de escolares. A menudo se dan situaciones de tener que bajarse de la acera al coincidir peatones en direcciones opuestas, situación especialmente peligrosa para el que circula en el sentido del tráfico pues no puede verlo al estar de espaldas.

El vocal del Grupo Municipal Vox insta a la Presidenta de la Junta a que traslade a la Concejalía de Movilidad la necesidad de instalar una valla como la que hay protegiendo al colegio unos metros más abajo.

José Luis (vicepresidente de la Junta y vocal del PP) responde la moción diciendo que ya se ha consultado el tema y que al ser unas medidas tan pequeñas las de la acera, si se coloca algo va a ser perjudicial incluso para que pase una persona con movilidad reducida ya que no se puede invadir la calzada con la valla.

La Concejal-Presidenta responde que Movilidad mandó a revisar las vallas del Colegio Claretianas y que se va a reponer la caída y a reforzar las otras. En la zona de Alfredo Nobel no es posible legalmente por la amplitud de la acera por lo que han solicitado ensanchamiento de la acera como solución al problema.

Retira voluntariamente la moción.

El vocal del Grupo Municipal Vox dice que se tengan en cuenta las basuras fuera de los contenedores. También se queja de la doble fila en Lagos de Coronas.

Policía local responde que solo pueden hacer algo si ven hacerlo en el momento; y que va a pasar el vehículo multa-car que hace las denuncias automáticas y así evitar la doble fila.

10º Ruegos y preguntas.

Toma la palabra Iris Gimenez Muñoz (Presidenta de la Asociación Cultural Recreativa Oliver) para agradecer el reconocimiento como Comisión de Fiestas y a la Asociación Oliver Centenario por animarles y a Jorge Espada por ayudarles con la burocracia, así como a la Comisión de Fiestas Valdefierro por su atención. El propósito es hacer unas fiestas diferentes para todas las edades y el día 23 habrá actividades por el día de San Jorge.

Toma la palabra Lorenzo (presidente de la Asociación Oliver Centenario) para comentar varias cosas:

- 1ª El parque está precioso, que cuando lo llevaba la Coordinadora del Parque estaba en peores condiciones. Ahora tenemos un parque que no tiene nada que envidiar a ninguno.
- 2ª Al portavoz de Vox, le dice que si las Asociaciones sabemos como funciona la Junta, un portavoz de un partido y vocal de esta Junta también debería saberlo. Me gustaría que hicieras un escrito y lo presentaras a los funcionarios de la junta.
- 3ª A la Asociación Cultural Recreativa Oliver, sabe que lo van a hacer diferente porque son del barrio y los conoce todo el barrio.

Iris Gimenez Muñoz (Presidenta de la Asociación Cultural Recreativa Oliver) insta al resto de asociaciones a establecer lazos para poder aportar todos juntos al barrio haciendo actividades y planteando las fiestas del barrio.

Toma la palabra Jesús Picazo (presidente de la Asociación Las Estrellas de Vecinas y Vecinos de Valdefierro):

- 1ª respecto a los postes y rebajes que dificultan la movilidad de sillas de ruedas, personas con muletas, carritos de bebés... Reclama que se actualicen las infraestructuras (rebajes, baches, aceras...) ya que van a haber más de 3000 viviendas nuevas con más de 5000 vecinos (entrada 016/2025).

Toma la palabra la Concejal-Presidenta para decir que toma nota de la lista presentada.

- 2ª Respecto a las vallas del Centro Cívico Valdefierro, se hizo la remodelación que se votó en su día y ahora las vallas siguen cerradas. Entonces no se entiende porqué siguen cerradas, y si es postura de la Junta Municipal o del Centro Cívico.
- 3ª En la calle Francisca Millán hay gente que corre mucho a partir de la guardería y del colegio Jerónimo Blancas al salir de Orquídea y Hortensia. Hay una señal de prohibido más de 30 en El pato rojo, pero habría que subirla a la altura del colegio para que fuera visible.
- 4ª Se pidieron hace 3-4 años por parte de esta entidad mejoras para la movilidad del barrio con: la colocación de ascensores en calles Antares y Proción y escaleras mecánicas en Osa Mayor y Sta Bárbara. Ruega se retome el tema.

La Concejal-Presidenta dice que se está en ello.

- 5ª Construcción de los dos puentes redactados por el Ayuntamiento en 1986, deseamos con urgencia reunión con el concejal de Urbanismo; los problemas de tráfico y contaminación se suceden cada día más al no haber solventado el Ayuntamiento esta infraestructura tan necesaria. En pleno municipal de 2012 dijo el sr. Eloy Suárez que se tenían que hacer de inmediato, y deberían realizarse ahora que está el mismo grupo municipal.
- 6ª Han dejado de enviar por parte de esta Junta el orden del día del Consejo de Gerencia del Ayuntamiento de esta ciudad. (en la entrada escribe Comisión de Urbanismo).
- 7ª Reclama las reuniones de las Comisiones de Urbanismo y Cultura de esta Junta para tratar temas como el de su intervención que luego hacen que el pleno se alarga injustificadamente.
- 8ª No se ha puesto el rótulo del Centro Cívico Valdefierro (Pilar Adiego) y queremos que se haga.

La Concejal-Presidenta toma la palabra para pedirles opinión de dónde y cómo quieren el nombre.

9ª Solicitar a este Ayuntamiento que el terreno para equipamientos de la F-57.4 se actualice y se considere para la construcción de un colegio de secundaria público en nuestro barrio. Más de cien escolares tienen que ir hasta el colegio Virgen del Pilar en Casablanca, los que no quieren ir a Oliver por miedo y los que no pueden ir a los Enlaces por estar saturado. Además, con las nuevas construcciones ya demandan este equipamiento educativo por cercanía y porque los planes urbanísticos así lo dicen (construcción de equipamientos, servicios e infraestructuras) dada la demanda que está habiendo.

10ª Dar la bienvenida a nueva Asociación de Vecinos Corredor Verde Valdefierro y animarles a seguir luchando por las muchas demandas que tenemos en nuestro barrio.

11ª Por último reflejar el descontento con las líneas 36 y 38 porque a horas puntas de la mañana la gente espere en el suelo y otros esperen más de 20 minutos. Hay que tener un respeto a las horas punta ya que la Ci3 y Ci4 no cumplen y el distrito se está viendo afectado.

Toma la palabra José, de AAVV Aldebarán, para reclamar el mal estado del firme, aceras y aparcamientos de la zona de Ntra. Sra de los Ángeles perteneciente a DPZ. La gente tiene que bajar a la calzada y no pueden pasar dos autobuses a la vez. Se ve la seguridad comprometida.

Toma la palabra D. Antonio Ruiz Olmedo, vocal-portavoz de VOX, para decir que había una propuesta del PSOE para reforzar líneas para conectar Valdefierro con Oliver, sin tocar el 24. Estamos en “stand by” para saber qué piensan los vecinos acerca del nuevo Plan de Movilidad, pero se podría retomar esta idea.

Toma la palabra Carlos Cebollada de la AAVV Hispanidad:

1ª Respecto a la calle Jarque del Moncayo se ha intentado que la DPZ lo arregle y solo hemos conseguido que echen asfalto. No dejen que quitan las puertas metálicas cuando el Ayto hizo el andador.

2ª También decirle a Jesús que no tiene constancia de que el Instituto Ramón Pignatelli esté saturado habiendo hablado con el Inspector de educación.

3ª De la gasolinera de Cepsa quiero saber si los proyectos están terminados.

Toma la palabra Jorge de la AAVV Aldebarán:

- 1ª Se comunicó a los medios la situación de los autobuses y parece, por las contradecaraciones, que a Movilidad no le sentó bien. Parece haber una buena dotación de vehículos pero no de frecuencias del 36, y respecto al 38 ha de buscarse solución para que el autobús pueda seguir cogiendo gente pasada Duquesa Villahermosa. Hay que buscar solución con mayor número de autobuses o frecuencias más homogéneas, pero solucionarlo en horas puntas.
- 2ª Respecto a los puentes, el de la calle Hydra es responsabilidad de la Junta de Compensación de Arcosur. Se le ha recordado al Concejal de Urbanismo pero, por su falta de respuesta, parece que no tiene intención de incluirlo. Queremos que se le recuerde a tiempo para que se incluya.

Toma la palabra la Concejal-Presidenta:

- 1ª Hablará con el Concejal de Urbanismo para recordarle lo del puente.
- 2ª Ha hablado con el Concejal de Movilidad y le ha reconocido las incidencias del primer día. Van a dar unos días para que se estabilice y ver qué tipos de soluciones adoptar.

Toma la palabra José Luis Palacio, de Banda Unión Musical. Estamos desde principios de 2023 y hemos colaborado con la Junta a través del PIBO. Queremos potenciar la música dentro del barrio. Ensayamos en el Centro de Mayores y hacemos conciertos por el barrio. Queremos colaborar con las asociaciones y la Junta. Hicimos una comunicación a las asociaciones y recibimos una respuesta. Queremos que se cuente con nosotros para festividades y eventos que vaya habiendo.

Toma la palabra SHACOA:

- 1ª Somos una asociación nueva, humanitaria y cultural, que nos dedicamos principalmente a voluntariado, cooperación y empoderamiento de la comunidad migrante y afrodescendiente, y gente racializada en Aragón. Estamos en la Plataforma Ciudadana contra el Racismo y tenemos esta semana una actividad en plaza de España, el día internacional contra el Racismo el 21 de marzo.
- 2ª También tenemos un servicio social y de orientación y mediación en Aragón (Diálogo Acuerdo) para todos los ciudadanos, que lo lleva Jesús Calvo.
- 3ª Estamos muy a favor de colaborar con actividades en Oliver, que es un barrio multicultural y diverso.

4ª Este año tenemos un proyecto sobre sensibilización hacia el albinismo. Está basado en:

1. recogida de ayuda: material escolar, gafas, crema solar.
2. jornada en Centro Cívico Delicias con proyección y ponencias.

5ª Habrá una gala para recaudar fondos el 3 de junio.

6ª También nos gustaría contar con el Secretario de Inmigración, que es diputado de Canarias, que está explicando el nuevo reglamento de Inmigración en diferentes Ayuntamientos y lugares.

7ª Aclaran, a petición de la Concejal-Presidenta, que el domicilio de San Eloy es casa particular y que suelen atender en Centros Cívicos.

Toma la palabra Miguel Ángel Pascual de la AAVV Corredor verde:

Respecto a las fiesta de Valdefierro, tuvimos una reunión con la Comisión y no nos vamos a oponer en tener las fiestas en la puerta de casa con ciertas mejoras para que no nos afecten tanto como el año pasado, pero lo queremos por escrito aunque haya compromiso verbal.

Responde CCFF Valdefierro:

- 1ª Vamos a pedir 150 vallas para poder delimitar todo, pero otra cosa es que nos concedan todo. Pero, si vienen 3000 personas no podemos vigilar todo porque no somos tantos.
- 2ª El año pasado nos quedábamos hasta que desalojábamos a la gente, pero hay un punto en que nos tenemos que ir y no podemos quedarnos con toda la gente que se queda después haciendo botellón.

Toma la palabra Policía Local dice que hay que diferenciar decibelios de emisión y de inmisión. Ahora llevan estas mediciones la Unidad de Apoyo Operativo y podéis recabar la información de que ellos disponen.

La Concejal-Presidenta dice que ve buenas intenciones por todas las partes y que no se puede responder de los actos incívicos de unas pocas personas.

Toma la palabra Joaquín, vecino de Valdefierro:

- 1ª aclarar el tema del callejón al lado del Colegio Hispanidad. Va desde Calle Océano Atlántico a la Avenida Manuel Rodríguez Ayuso, pero me consta que pasan a recoger y limpiar.

El resto hablaban de otro callejón (andador) que va del Colegio Hispanidad a Rubén Darío.

Se habla que este andador tiene parte particular y parte municipal. Hay que dar parte todos los años para que limpien ya que queda muy poco espacio para pasar porque se acumulan montones de hojas. Hay que aclarar con el Ayuntamiento que esa parte es suya para que se limpie todos los años sin tener que haber petición mediante.

- 2ª También quiere hablar de los puentes, porque, independientemente de que sean de la Junta de Compensación o no, cuando se hizo el arreglo de Manuel Rodríguez Ayuso, de Jarque del Moncayo se hizo cargo el Ayuntamiento siendo de la DPZ. Igual que con las plusvalías de las viviendas del parque Pignatelli se arregló el propio parque, aquí debería reinvertir el Ayuntamiento, más allá del Centro Cívico Hispanidad. Vamos a tener colapsos de tráfico para salir del barrio porque cada vez se construye más y somos más.
- 3ª Agradezco que venga el agua de Yesa para la ciudad de Zaragoza. En 3 meses se han tirado en mi comunidad 3 millones de litros de agua en 5 meses por culpa del descalcificador, y ya no sé dónde denunciarlo.
- 4ª Respecto a los contenedores de compost, donde vivo hay 3 edificios de 40 viviendas. Y en el contenedor no hay más que dos bolsas de más de 120 familias. Se tiene que tomar conciencia.
- 5ª Pregunta por el punto limpio móvil de Valdefierro, ya que lleva días sin verlo.
- 6ª Agradece a Parques y Jardines y a la Junta Municipal que en Andador Perseidas se estén reponiendo los árboles dañados por la constructora.
- 7ª No ver normal que se tiren petardos enormes en la explanada pegada a la carpa de las fiestas de Valdefierro

Toma la palabra Carmelo, vecino de Oliver:

- 1ª Al hilo de lo que ha comentado el vocal de VOX, creo que en Alfredo Nobel hace falta una reforma integral para ensanchar aceras porque hay partes que se han hecho y otras no (por ejemplo desde Vía hispanidad hasta el inicio de Antonio Leyva, y la zona de Claretianas y la esquina que se ha mencionado). Se sigue con los postes de hormigón y las malas luces ya que no se ve nada y da miedo.
- 2ª Agradecer a todos los vocales si se pudiera activar la mesa del PIBO con las diferentes asociaciones del barrio Oliver. El PIBO está estancado, igual haría falta una modificación del PIBO, que se podría estudiar con las asociaciones. Hay mucha gente que todavía no sabe

lo que es. Charo que es la responsable creo que depende de la Concejal-Presidenta. Hace 8-10 años se hacían mesas de trabajo para el PIBO y otras cosas, que ahora ya no se hacen, y los vecinos no pueden exponer sus opiniones.

Responde la Concejal-Presidenta que Charo no depende de ella y que todo esto se habló en el Consejo Sectorial del PIBO. El PIBO depende de Planes Integrales

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por parte de la Concejal-Presidenta, siendo las 20 horas y 36 minutos.

LA SECRETARIA	LA PRESIDENTA
  Zaragoza AYUNTAMIENTO JUNTA MUNICIPAL OLIVER VALDEFIERRO	
Fdo.: Amparo Gómez Leonor	Fdo.: Pilar Cortés Bureta

